
Designée par Ragni, Korner est une borne multifonction de section carrée (180 x 180 mm) et dont les mo-
dules sont disposés dans les coins. Sa configuration modulable répond à des besoins divers : éclairage 
fonctionnel ou architectural, détection, balisage, sonorisation, recharge USB et décoration. Composée d’un 
pied disponible en deux hauteurs selon la configuration choisie et de modules fonctionnels, elle atteint 
6500 mm de hauteur. Le module décoratif est orné de découpes distinctes avec rétro-éclairage optionnel. 
Le module éclairant reçoit 16 LED maximum en 3000K ou 4000K. Le corps est en aluminium extrudé, le 
module en aluminium injecté et la protection en PC transparent traité anti-UV. L’ensemble est IK 10 et le bloc 
optique IP66. 

Designed by Ragni, Korner is a multifunctional bollard of square section (180 x 180 mm) and whose modules 
are arranged in the corners. Its modular configuration meets various needs: functional or architectural lighting, 
detection, markup, sound system, USB charging and decoration. Composed of a foot available in two heights 
according to the chosen configuration and functional modules, it reaches 6500 mm in height. The decorative 
module is decorated with separate cutouts with optional backlighting. The illuminating module receives 16 
LED maximum in 3000K or 4000K. The body is in extruded aluminium, the module in injected aluminium and 
the protection in transparent PC treated anti-UV. The set is IK 10 and the optical unit IP66.

KORNER
g a m m e r a n g e

w w w . r a g n i . c o m Visuels non contractuels / Non-contratual visuals

C
A

RR
É 

 |
  S

Q
UA

RE
  |

  K
O

R
N

ER

C
A

RR
É 

 |
  S

Q
UA

RE
  |

  K
O

R
N

ER
01

6

01
7



KORNER
MODULARITÉ
MODULARITY

E FDCBA

6  m

2  m

4  m

Module décoratif (éclairage et 
découpe personalisée en option)
Decorative module (lighting and 
personalized cuts on choice)

Module USB 
USB plug

Mise en valeur 
(spots directionnels) 
Architectural  
(directional  
spotlights)

Balisage 
Lighting marker

Haut-parleurs 
Loudspeakers

Communication
(CityTouch®,  
NemaSocket, Wifi...)

Éclairage routier 
Road lighting

Détection de 
présence 
Presence 
detection

Base courte (2,5 m) 
ou longue (3,5 m)
Short base (2.5 m) 
or long (3.5 m)
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KORNER
g a m m e r a n g e
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